

Wer sind wir?

An der Beratungsstelle arbeiten Physiotherapeutinnen und Sonderpädagoginnen, die Erfahrung in der Arbeit mit Säuglingen, Kleinkindern und Kindergartenkindern mit einer motorischen Entwicklungsverzögerungen oder mit einer Körperbehinderung haben.



So nehmen Sie Kontakt zu uns auf:

Sonderpädagogische Beratungsstelle

August-Hermann-Werner-Schule
Elisabeth-Kallenberg-Platz 4
71706 Markgröningen

Tel. 0 71 45 – 93 509-258
(Anrufbeantworter)
Fax 0 71 45 – 93 509-190

E-mail:
selma.kornmeier@sbbzint-mark.kv.bwl.de



Wir arbeiten im Auftrag der Eltern.

Alle Angebote der Sonderpädagogischen Beratungsstelle sind **kostenfrei** und gelten für Familien im Landkreis Ludwigsburg

Beratung und Frühförderung

für Kinder mit motorischen Entwicklungsverzögerungen oder mit einer Körperbehinderung



Sonderpädagogische Beratungsstelle

Grafik: © www.nicole-ulrich.de

Um welche Kinder geht es?

Die motorische Entwicklung des Kindes ist eng mit anderen Persönlichkeitsbereichen verknüpft. Eine Förderung in der Bewegung wirkt sich günstig auf die gesamte Persönlichkeitsentwicklung aus.

Der Verdacht einer motorischen Entwicklungsverzögerung besteht, wenn Kinder zu einem bestimmten Zeitpunkt Positionen und Bewegungsabläufe nicht oder nur teilweise beherrschen.

Wir fördern Kinder von 0 – 6 Jahren aus dem Landkreis Ludwigsburg, bei denen eine Entwicklungsverzögerung vermutet oder eine körperliche Entwicklungsstörung bereits festgestellt wurde.

Was bietet die Beratungsstelle an?

Nach einem ersten persönlichen Telefongespräch folgt ein Beratungstermin, bei dem wir gemeinsam

- uns über Ihr Kind austauschen
- die Interessen und Möglichkeiten Ihres Kindes beobachten
- die Schwierigkeiten des Kindes kennenlernen
- den Entwicklungsstand beschreiben
- die Bedürfnisse von Eltern und Kind ermitteln
- und miteinander geeignete Förderschwerpunkte besprechen

In der weiteren Beratung und Förderung geht es uns besonders um die Bewegungsförderung und Gestaltung des Alltags. Wir sehen uns als Ergänzung zu den schon bestehenden Therapien des Kindes.

Beratungs- und Förderthemen sind vor allem individuelle

- Bewegungsmöglichkeiten
- Entwicklungunterstützendes Handling
- Spielpositionen
- Auswahl von geeignetem Spielzeug
- Diagnostik und Förderung bei Auffälligkeiten der Fein- und Grobmotorik

Die Beratung und Förderung findet statt in Einzelsituationen, bei Hausbesuchen, in Gruppenangeboten, in Krippen oder in Kindertagesstätten.

Außerdem informieren wir bei Bedarf über

- geeignete Hilfsmittel
- Sozial- und Rechtsfragen
- geeignete andere Einrichtungen

